

Bericht an: Presse Obwalden
Geht an: aktuell@aktuell.com / redaktion@obwaldnerzeitung.ch
Verfasst am: 09. April 2025
Von: Marian Orlando, FDP Sachseln
marian@anlaessli.ch
078 723 84 28
mit Bitte um Veröffentlichung in Ihrem geschätzten Blatt

Präsidentenwechsel bei der FDP Sachseln

An der Versammlung der FDP vom Mittwoch, 9. April 2025, wurde ein neuer Präsident gewählt. Marian Orlando hat ihr Amt an Andrea Richli übergeben. Richli ist seit 2023 ein FDP Mitglied und freut sich auf seine neue Aufgabe. Er ist jung, ambitioniert und voller Ideen, wie die kommunale Politik gestaltet werden kann.

Richli (geb. 2.10.1998) ist in Sachseln aufgewachsen und bestens vernetzt. Nach seiner kaufm. Ausbildung absolvierte er ein Jurastudium in Luzern. Sein Start Up-Unternehmen im Onlinebereich hat seinen Sitz ebenfalls in Sachseln. Zur Zeit arbeitet er als Anwaltspraktikant beim Kantons- und Obergericht Obwalden. Gleichzeitig ist er in einem kleineren Pensum als Steuerfachmann tätig.

Neu wird Andrea Richli die FDP Sachseln präsidieren. Er freut sich auf das neue Amt und kann mit dem bisherigen und zwei weiteren neuen Vorstandsmitgliedern Toni Meyer (geb. 9.12.1994), Alpnach und Maurice Jenny (geb. 27.12.1998), Sachseln die FDP kontinuierlich modernisieren. «Mit Andi, Toni und Maurice kommen drei junge, engagierte Persönlichkeiten in den Vorstand. Ich freue mich sehr, dass die kommunale Politik so wieder frischen Wind erfährt und die Nachfolge mit kompetenten Wirtschafts- und Jura-Fachleuten gesichert ist», so die scheidende Präsidentin Marian Orlando. Sie wünscht der FDP, Sachseln und den neuen Mitgliedern im Vorstand alles Gute.